

Fecha 21.06.2019	Sección Primera	Página 19
---------------------	--------------------	--------------

# Cinco municipios de México concentran el mayor número de fosas clandestinas, revela informe

MIGUEL CELAYA  
LATARDEMX@YAHOO.COM.MX

De acuerdo con el Informe '*Violencia y terror: hallazgos sobre fosas clandestinas en México*', en 2011, el año más violento, se registró un '*pico de violencia*' en términos de defunciones registradas, el reporte de fosas y el total de cuerpos exhumados. Después de ese año comenzó a disminuir el índice de homicidios, pero en término de fosas se registró un repunte a partir de 2013.

## Fosas en municipios

El documento detectó mayor índice que fosas clandestinas en los siguientes municipios:

**Durango, Durango** con 299 cuerpo exhumados de 2011 a 2012

**San Fernando, Tamaulipas** con 173 cuerpos exhumados de 40 fosas clandestinas en 2011

**Acapulco de Juárez, Guerrero** con 83 cuerpos exhumados de 28 fosas clandestinas de 2010 a 2014

**Juárez, Nuevo León** con 65 cuerpos exhumados de 11 fosas entre 2010 y 2012

**Taxco de Alarcón, Guerrero** con 58 cuerpos exhumados de tres fosas de 2010 a 2014

El informe reporta en qué estados se concentraron el mayor número de cuerpos exhumados entre 2009 y 2014:

**Guerrero, 59**

**Jalisco, 53**

**Chihuahua, 47**

**Coahuila, 45**

**Tamaulipas, 40**

**Nuevo León, 33**

**Michoacán, 23**

**Veracruz, 20**

**Zacatecas, 14**

**Durango, 12**

**Morelos, 11**

Los estados que registraron cero fosas en ese periodo son:

**Aguascalientes**

**Campeche**

**Chiapas**

**Oaxaca**

**Puebla**

**Querétaro**

**Quintana Roo**

**Tlaxcala**

**y Yucatán**

